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Beitrag von „danielsogl“ vom 15. Juli 2018, 18:46

Ich entwickle nun seit 4 Jahren iOS und Android Apps unter macOS sowie Webentwicklung mit
Node und co. Jeder Den-Dev kennt die Vorzüge eines Unix Systems ggü. Windows! 
Da ich seit meinem iPod Touch 2G iOS Nutzer bin, komme ich ohne Apple sowieso nicht mehr
klar  Den Hackintosh habe ich mir nur wieder angeschafft, weil ich des öfteren nun von
zuhause aus arbeite und mein MacBook Pro einfach zu wenig Power hat.
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